

Asaja aboga por la incorporación de los jóvenes a la agricultura

La organización agraria ha solicitado a las administraciones que desbloqueen la tramitación de ayudas de los más jóvenes

DIARIO 16
Toledo

La asociación agraria Asaja de Castilla-La Mancha ha solicitado a las administraciones central y regional que pongan en marcha las medidas necesarias para desbloquear la tramitación de solicitudes de los jóvenes que quieren incorporarse a la agricultura.

Según una nota de prensa de Asaja, también piden que se agilice la gestión de las ayudas para la modernización de las explotaciones agrarias, que en Castilla-La Mancha están paralizadas por falta de presupuesto.

Para la organización la falta de respuesta por parte de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente a los jóvenes que solicitaron hace dos o tres años su incorporación a la agricultura supone "un grave trastorno para estas personas".

Esto se debe a que la inversión inicial que supone emprender una actividad no está siendo compensada con las ayudas sobre Mejoras Estructurales y Modernización de las Explotaciones Agrarias.

Las administraciones deberían conceder ayudas para la primera instalación a aquellos jóvenes cuyos ingresos procedentes de la agricultura se sitúen por debajo del 35 por ciento de la Renta de Referencia, límite a partir del cual se considera al agricultor como prioritario, añade el comunicado.

Actualmente, sólo tienen opción a estas ayudas quienes perciben unos ingresos de la agricultura menores del 20 por ciento de la Ren-



LA AGRICULTURA está cada vez más en manos de los jóvenes que se van incorporando a la agricultura.

Para Asaja es necesario que la Administración tramite las ayudas

La inversión inicial está siendo compensada por las ayudas

ta de Referencia, por lo que hay un vacío legal para aquellos cuyos ingresos agrícolas se sitúan entre el 20 y el 35 por ciento.

Asimismo, Asaja entiende que la Administración no puede exigir a los jóvenes que se incorporan a la agricultura con cultivos hortícolas un contrato de arrendamiento por un periodo de cinco años.

En este sentido, sugiere que el joven adquiera el compromiso de cultivar el número de hectáreas exigidas para

alcanzar la Unidad de Trabajo Agrario (UTA) durante ese periodo, pero que cada campaña presente un contrato de arrendamiento del terreno que va a cultivar.

Además, Asaja considera necesario que la Administración gestione la tramitación de las ayudas para la modernización de explotaciones agropecuarias con el objetivo de que los ganaderos de la región puedan hacer frente a las condiciones sanitarias que se exigen en la producción.

En el curso de la discusión, Rubio Segura propinó varios golpes y estranguló a Juan José Tomás, quien falleció por asfixia.

El acusado arrastró el cuerpo sin vida varios metros más allá del lugar de los hechos para esconderlo en un palé de adoquines situado en el número 70 de la calle Badajoz, donde fue encontrado hacia las 4,40 horas.

Bernardo Rubio, según asegura el Fiscal del caso, ha sido condenado en otras ocasiones por delito de lesiones, robo y homicidio frustrado en mayo de 1992, por los que ha cumplido condena. La defensa del acusado estima el inculpado actuó bajo los efectos del alcohol.

Albacete verá en enero el crimen de San Pablo

remontan al 14 de mayo del año pasado, cuando Juan José Tomás Muñoz se desplazó desde el Puerto de Mazarrón (Murcia) -donde residía- hasta Albacete, con el objeto de cobrar una pensión de ayuda familiar y entrevistarse con Alejandro Soria Sánchez, a quien meses atrás le había vendido una casa.

Tras visitar a Alejandro

Soria y concertar un encuentro para el día siguiente, Tomás Muñoz se dirigió a media noche al bar "La Brasa" donde coincidió con el acusado, Bernardo Rubio, y con Juan Contreras Picazo, donde consumieron varias bebidas para después dirigirse los tres a otro bar, donde al poco de salir se inició una discusión entre Juan José Tomás y el inculpado.

BREVES

SUCESOS El cadáver encontrado en el polígono era de un extranjero

Toledo.- El Jefe Superior de Policía de Castilla-La Mancha, Alejandro Espejo, dijo ayer que el cadáver aparecido el pasado 11 de octubre en el Polígono Industrial de Toledo con dos orificios de bala en la cabeza pertenece a un ciudadano extranjero que no falleció en el lugar en el que fue encontrado. Espejo señaló que el cuerpo de este hombre -que estaba vinculado a mafias extranjeras- fue trasladado hasta las cercanías del apeadero de RENFE del Polígono, por lo que se desconoce donde murió, aunque la investigación está muy avanzada en cuanto a su identificación y la responsabilidad del suceso, aseguró. En este sentido, el Jefe Superior de Policía de Castilla-La Mancha dijo que la investigación, que se lleva a cabo también fuera de España y en colaboración con policías extranjeros, puede concluir en breve.

UNIVERSIDAD El campus espera la respuesta de Obras Públicas

Ciudad Real.- El alcalde de Toledo, Agustín Conde, afirmó ayer que las obras del campus universitario que pretende construirse en los terrenos de la Fábrica de Armas están a la espera del visto bueno que la Consejería de Obras Públicas debe dar a las modificaciones urbanísticas realizadas por el Ayuntamiento.

INVERSIONES 1.700 millones para residencias de ancianos

Toledo.- El Consejo de Ministros aprobó ayer un acuerdo por el que se autoriza un crédito de 1.700 millones de pesetas para un centro de atención a minusválidos psíquicos en Ciudad Real y una residencia de ancianos en Albacete. Según la referencia del Consejo, el crédito permitirá la financiación y la gestión de ambos centros.



Imagen de la reunión del Consejo de Cooperación de la Diputación.

SOLIDARIDAD Constituido el Consejo de Cooperación al Tercer Mundo

Toledo.- La Diputación provincial de Toledo reunió a todos los componentes del nuevo Consejo Provincial de Cooperación con el Tercer Mundo para coordinar el destino de la partida de 13 millones de pesetas destinada a ayuda a lo más necesitados. Los objetivos del Consejo son consensuar ayudas institucionales a los proyectos humanitarios y de desarrollo promovidos por las organizaciones no gubernamentales, en el afán de colaborar al desarrollo de las zonas más desfavorecidas.

ESPECTACULOS Almodóvar se muestra satisfecho en Guadalajara

Guadalajara.- El director de cine castellano-manchego Pedro Almodóvar mostró el jueves en Guadalajara su satisfacción por la gran acogida que ha tenido su última película "Carne trémula" "porque no estoy acostumbrado a que me traten tan bien en mi país, ya que las mejores críticas las he tenido en el extranjero".

SANIDAD Toledo acoge un Congreso de Enfermería

Toledo.- La consejera de Sanidad, Matilde Valentin, asistió ya la inauguración del II Congreso Nacional de Enfermería Hematológica, que se clausura hoy en Toledo. En su intervención, destacó la importancia de los profesionales de la enfermería, tanto por el apoyo psicológico, como por la labor de investigación que realizan.

La Audiencia Provincial de Albacete celebrará el próximo mes de enero la segunda vista oral con jurado popular, en la que se juzgará el conocido como "Crimen del Barrio San Pablo", donde está acusado de homicidio Bernardo Rubio Segura.

Albacete / DIARIO 16.- Según las fuentes judiciales consultadas por Efe, para la celebración de esta causa la Audiencia Provincial celebrará mañana el sorteo de los 36 seleccionados a jurado, de los que saldrán 9 titulares y 2 suplentes.

Los hechos que se juzgarán el 19 de enero de 1998 se